

Las discotecas de Wuhan, como si el coronavirus nunca hubiese existido

Wuhan, 23 sep (Yahoo/News).- Durante varios meses fue el epicentro del coronavirus, pero ya hace tiempo que Wuhan, la ciudad china en la que se originó la pandemia, vive una nueva realidad.



Wuhan en absoluta normalidad/Fotos Wuhan/Yahoo

Tras un largo y férreo confinamiento de más de 70 días hoy la urbe ha recuperado completamente la normalidad. Y sus discotecas son buena prueba de ello.

Mientras que el mundo entero afronta la segunda ola del virus, Wuhan ya cumple varios meses sin contagios, ya que no tiene casos de transmisión local desde el pasado mes de mayo.

En junio, la zona fue declarada libre de coronavirus tras la realización de casi 10 millones de test. Desde entonces, las limitaciones han ido levantándose y actualmente restaurantes, cines y teatros han reabierto sus puertas con normalidad.

También las discotecas, donde la mayor parte de sus visitantes no usan mascarilla ni guardan la distancia social, después de que el riesgo de transmisión de la pandemia haya desaparecido.

China mantiene todavía unos duros controles para evitar rebotes. Ha impuesto un sistema de rastreo que obliga a cada persona a mostrar un código sanitario antes de poder entrar en cualquier establecimiento. Una gestión que ha logrado que el virus esté bajo control.

<https://www.radiohc.cu/de-interes/miscelanea/234900-las-discotecas-de-wuhan-como-si-el-coronavirus-nunca-hubiese-existido>



Radio Habana Cuba